



Hablante de mazateca llama a impulsar la enseñanza y aprendizaje de su lengua originaria en la sociedad

En su mensaje, como parte del impulso que la Cámara de Diputados otorga al uso y conservación de las lenguas indígenas nacionales, el ciudadano Isidoro Cristino Gregorio, hablante de mazateco, llamó a preservar y rescatar la lengua indígena, y hacer lo necesario para difundir su enseñanza, usando los conocimientos sabios de las personas adultas. La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), informó que Isidoro Cristino Gregorio es licenciado en pedagogía y actualmente está por finalizar su maestría en Educación. Uno de sus proyectos es la realización de talleres sobre el rescate de la lengua indígena y la publicación de la revista titulada “Lengua indígena, un tesoro maravilloso”.

<https://www.nuevomexicoplural.com/aprueba-comision-de-desarrollo-urbano-y-ordenamiento-territorial-su-plan-anual-de-trabajo-2023-2024-2/>